

## FONDATION BANQUE POPULAIRE

Lauréat 2009.

### **Mustapha EL ADIL : une passion pérenne pour le basket**



Né au Maroc, Mustapha EL ADIL est arrivé en France avec sa famille à l'âge de trois ans. Atteint d'une poliomyélite touchant sa jambe droite cette maladie l'a cloué dans un fauteuil roulant. A l'âge de 15 ans il découvre le handibasket qui lui a tout de suite plu pour le jeu en équipe. Particulièrement doué pour ce sport il intègre très vite l'équipe nationale 3 de l'Association Strasbourg Handisport Passion Aventure (ASHPA) et participe à des tournois régionaux. Puis il rejoint en 1997 l'équipe nationale 1, se rend dans les quatre coins de France et devient deux fois champion de France. Il joue également en Allemagne et en Suisse. En 2006, il quitte le club de l'ASHPA pour fonder sa propre association handibasket « Les Aigles Noirs » à

Illkirch. Habile avec un ballon en main et avec sa farouche volonté d'aller de l'avant, il devient l'entraîneur et joueur de l'équipe des Aigles Noirs. Aujourd'hui, il se consacre complètement au basket pour participer, avec son équipe, au championnat de France en octobre 2009 et disputer l'année suivante le championnat d'Europe. Son objectif étant d'aller le plus loin possible.

Le Conseil d'administration de la Fondation d'entreprise Groupe Banque Populaire lui a accordé en 2009 une bourse de 4 500 €, couvrant ses frais d'entraînement et de compétitions.

<http://www.alsace.banquepopulaire.fr>